

## Reimprimirán tres millones de boletas

A 15 días de la elección judicial, el Instituto Electoral de Tamaulipas ordenó la reimpresión total de las boletas tras detectar variaciones en el color de los números asignados a las candidaturas.

El Consejo General del Instituto aprobó por unanimidad el acuerdo mediante el cual se declaran inutilizables las 2 millones 907 mil 409 boletas ya impresas y se instruye su resguardo en las oficinas centrales.

“Por variación cromáti-

ca en los números de las candidaturas se ordena su traslado a la bodega electoral habilitada en las oficinas centrales del Instituto”, señala el acuerdo.

Apenas el 9 de mayo, el presidente del Instituto Electoral del Estado de Tamaulipas, Juan José Ramos Charre, encabezó la ceremonia de recepción de las boletas, garantizando que serían distribuidas ese mismo día a los 43 municipios del estado con resguardo de la Secretaría de Seguridad Pública.

“La variación cromática podría causar confusión en los votantes”, indicaron.

— De la Redacción